

沖縄のものづくり産業振興



沖縄のものづくり
の現状と将来像
金城盛順先生講義

マス塾新報

島マス記念塾
事務局担当者
無責任編集
TEL937-3385
MASU@OKICITY
SHAKYO.COM

島マス記念塾

★今回の講義で、沖縄の
産業形態での製造業の割
合の低さに驚きました。
だからこそ、将来を見据
えて製造業を盛り上げて、
沖縄経済を良くしていくこ
とに取り組んでいます。
まことに、沖縄には豊かな
仕事の選択肢が増え、
かな沖縄になる可能性を
感じました。（島袋憲）

★今日は90分間の中で、
金型産業について知り、
学ぶ事ができ、ものづくり
産業は奥深く、ものづく
くりといふ分野から、沖
縄の観光物流産業とのつ
ながりも見えてきて、沖
縄を育てる！すごいプロ
ジェクトを知りました。

（入米藏潤）



★「沖縄のものづくり」
初めて知る事ばかりで、今ま
でもワクワクした気持ち
になりました。沖縄の人、
物がアジアの拠点から世
界へ羽ばたく時代が目の
前に来ているように思え
ました。（本山陽一朗）

★日本のバツテリーが2
50万円という話に驚き
ました。もつといろんな
人が新規参入できるよう
にならないかと思いまし

★モノづくりのつばみが
沖縄で育つてることを
知り、うれしくなりまし
た。地元で人材育成し、
雇用拡大につながること
に期待したいです。（宮城朋弥）



學生紹介



中根諒

豊生紹介
中根諒



には入ると思われる、美原に住んでいます
!! 20年前は、近くに畠も結構ありましたが
今は畠が住宅やアパートに変わっています。
20年の長い年月で畠から住宅に町並みは変
わりましたが、住みやすさは20年前から健
在です。20年前から徒歩圏内でスープバー、
居酒屋、カメラのキムタク、ベスト電気、
バス停とお年寄りから子供まで色々自適に
暮らせる地域になっています。特にワンブ
ロック先に県道75号線が通っていて、バス
がいっぱい通っているので学生や、中の町
や宜野湾、那覇に飲みに行く人にはとても
おすすめな場所になっています。●お仕事は、
たぶん沖縄
市
民
が
住
み
た
い
地
域
O P 3 の 中

市役所で犬やゴミ関係の部署でお仕事をしています。私の所属している部署では、納骨堂の管理をしていて、毎年シーミーや旧盆も行っています。そのおかげで、旧盆の仮壇のセッティングがお母さんよりも上手になりました。趣味は旅行で、バスポートを持ってからは年に1回は海外に行くようにしています。マイブームは、爪のハイポニキウムを育てることです。好きな映画は、パツと浮かぶのが『バグズライフ』です！バグズライフは、脇役のガジヤンやハエとかゴキブリとかの演技にも注目です！！好きなテレビ番組は、『HYのゴーゴーゴーキャー』と『こきざみプラス』と『月曜から夜更かし』です！みなさん一度見てみてください。おすすめです！好きな芸能人は、HYのギターの宮里悠平さんです。あのボーッとして、面白いのがもうツボです☆ チャームポイントは、ポルトガル系の鼻。直毛な

まつげ●性格は、よく天真爛漫といわれます！あと、ラテン系の人みたいに頭で考える前に身体が先に動きます。特長は、いるだけで騒がしく、よくどこにいるか分かるといわれます●自分を動物にたとえると「ねずみ」です。よくつまみ食いをするので、ねずみって言われます●生まれかわるとしたら、南米の人やスペイン人になってみたいです。なぜなら南米の友達が愉快で美的センスが抜群で魅力的だからです。そしてラテン音楽が好きだからです●無人島にひとつだけ持つて行くものは、のりとふりかけとラップケッパー。これがあれば、なんとかご飯が食べれそうだからです。

(11) 最近買ったものは「台湾行きの航空券」と「Island Aroma」のハイビスカス石けん

12月に那覇マラソンに出るので、今回は完走できるよう頑張りたいです。アナハイムのディズニーランドに行きたいです！

0 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33 34 35 36 37 38 39 40 41 42 43 44 45 46 47 48 49 50 51 52 53 54 55 56 57 58 59 60 61 62 63 64 65 66 67 68 69 70 71 72 73 74 75 76 77 78 79 80 81 82 83 84 85 86 87 88 89 90 91 92 93 94 95 96 97 98 99 100

た。沖縄に仕事がないと
良く聞くが、第二次産業
の割合の低さやサボーティ
ング産業の未熟さも原因
なのかなと思った。電気自
動車にはすごく興味があ
るので、今後買い替えの



時には検討したい。

(宮島夏実)

ランド沖縄が実現する日
が来たらイイナ！

★製造業の世界を全く知らず、今日の講義を聞いていくうちにどんどん興味がわく内容でした。沖縄も観光産業だけではなく製造業も熱いぜ！

★金城先生の話を聞いて
新しい沖縄の将来にとても
ワクワクしました。まさか沖縄がこんなことになつて
いるとは、思いもしないで。中島

な、
ば、未来は明るいと思い
ました。
（當間仁美）

★金型技術研究所を知りませんでしたが、今日の講義で知る事ができました。あの広くて大きな施設の中で、沖縄の将来を支える若い人材が育つてゐる事を頼もしく思いました。又、コンバートEV車が普及し、EVアイ（石垣麻太郎）

しなかつたのです。沖縄でもモノづくり産業が育つて、電気自動車が当たり前の社会になつて、排ガスが減つて、空気がとてもきれいになつていつて、好循環になつていつたらいいな。（仲松康）
★これからの大切さ、金型づくりの大切さ、沖縄の物づくりの大切さ、金型がい

も驚きました。沖縄でも
金を生み出すためにも、どうやつ
製造業を含め、どうやつ
て沖縄発を増やしていく
くかがポイントだなと
感じます。私も前職の
スキルを生かして何か
発信できたらと考えさ
せられました。

